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京都大学理学研究科・理学部数学教室同窓会
2021年度第一回役員会 開催について

2022年 2月 1日

役員各位
2021年秋には新型コロナウイルス感染問題が日本ではほどんど収束したかに見えま

したが，そのころヨーロッパでは既にオミクロン株による感染が深刻な状況を呈して
おりました．2022年に入り，日本でも驚くばかりの速さで感染が拡がり，最初に広島，
山口，沖縄の 3県にまん延防止等重点措置が適用され，やがて東京都を含む多数の都
県にも適用されました．東京都に適用されたときには，京都を含む関西圏への適用も
すでに時間の問題となっておりましたが，ついに 1月 27日より適用されるに至りまし
た．このような状況の中で，同窓会に関わる相談もオンラインでとならざるを得ませ
んでした．これは私のような者には隔靴掻痒の感を否めません．
本来ならば，2020年度が終わる 2021年 5月 31日までには少なくとも役員会を開催

し，2020年度の活動報告の承認と，2021年度の活動方針の策定をやっておかなければ
なりませんでした．しかし，会長である私の不手際により，役員会を開催せぬままに
2021年度に入り，既に年度の半分以上を過ごしてしまいました．この間，8月には「同
窓会誌 5号」を発行し，当会が送付先を把握している会員に対しては送付を済ませま
した．例年の定まった行事とはいえ，役員会の了承を得ずに実行・費用の支出をいた
したことは会長の越権行為というほかありません．
時機を失しての開催となってしまいましたが，役員会を開催させていただくことに

いたします．既に触れましたような新型コロナウイルス感染の急激な拡大状況下に有っ
ては，対面での会議開催は昨年度に続いて諦めざるを得ず，昨年度に倣っての書面決
議を用いた会議とさせていただきますことお認めいただきたくお願い申し上げます．
手順といたしましては，昨年度と同じく以下の要領で実施させていただきます．
(1) 議決は書面によるものとする．決議書は会から (2)の討議期間の終わり近くに
各役員に届くよう郵送する．

(2) この議案書は会長から各役員にメールで配信する．議案についての質問や意見
表明は，役員全員宛のメールで行うこととし．その期間を 7日間とる．今回は
2月 8日までこの期間が続くものとする．

(3) 各役員は，この期間終了後に各役員の議案についての意見を，送付した議決書
に記入して会宛に郵送する．

何卒，ご協力のほどよろしくお願い申し上げます．

京大数学同窓会
会長　井川 満


